

DURCHFÜHRUNGSBESTIMMUNGEN DB IMPLEMENTING REGULATIONS (IR)

WELTRANGLISTE - WELTREKORDE WORLD RANKING LIST - WORLD RECORDS

Sektion Ninepin Bowling Classic in der WNBA (NBC) SECTION NINEPIN BOWLING CLASSIC IN THE WNBA (NBC)

STAND: 01.07.2014
VALID: JULY 1TH 2014
(Version 3.01)

OHNE ÄNDERUNG GÜLTIG AB: 01.07.2016

DER OFFIZIELLE WORTLAUT DIESER DURCHFÜHRUNGSBESTIMMUNGEN WIRD IN DEUTSCHER SPRACHE – WIE ABGEDRUCKT – GEFÜHRT. IM FALLE WIDERSPRÜCHLICHER AUSLEGUNGEN HAT DIE DEUTSCHE VERSION VORRANG.

THE OFFICIAL TENOR OF THESE IMPLEMENTING REGULATIONS IS WRITTEN IN GERMAN LANGUAGE – AS PRINTED OUT. IN CASE CONTRADICTORY INTERPRETATION THE GERMAN VERSION HAVING PRIORITY.

Venue and Office
Section Ninepin Bowling Classic

Siehe Home Page NBC
Austria
Banking-account of NBC
VR Bayreuth Germany

ZVR 824 389 542 over <http://zvr.bmi.gv.at>
Phone
Fax
Email office@fiqwnbanbc.org
Website www.fiqwnbanbc.org
Account-number BLZ
710 857 773 900 00

Office Secretary General
Ralf Westhaus
Zum Jägerstein 2
D – 99 0 98 Erfurt
Germany
IBAN DE 74 7739 0000 0000 7108 57
Phone +49 (0) 361 54 17 077
Mobil +49 162 41 70 000
Fax +49 (0) 3212 14 10 177
e-Mail sekretariat@fiqwnbanbc.org
BIC
GENODEF1BT1

1. Weltrangliste und Grand Prix Turnierrangliste

1.1 Führung der Ranglisten

Die NBC führt eine Weltrangliste und eine Grand Prix Rangliste, die ständig fortgeschrieben werden.

1.2 Veranstaltungen mit Ranglistenpunkten

Ranglistenpunkte werden bei folgenden Veranstaltungen vergeben, und zwar

a) Punkte zur Weltrangliste

aa) Weltmeisterschaften Damen und Herren

ab) NBC-Mannschaftswettbewerben (Weltpokal, Europapokal, NBC-Pokal)

ac) Champions League Ninepin Classic (Halbfinale und Finale)

ad) Weltpokal Einzel Damen und Herren

b) Punkte zur Grand Prix Rangliste

Grand Prix Turniere der Gruppen A, B und C, wenn diese mindestens drei Monate vor Durchführung der NBC gemeldet wurden.

1.3 Grand Prix Gruppenzuordnungen

Den Gruppen nach Ziffer 1.2 Buchstabe b) werden folgende Grand Prix Ranglistenplätze zugeordnet:

A	1 bis 16
B	17 bis 32
C	ab 33.

Die Gruppenzuordnung ist maßgebend für die Einordnung der Turniere (Ziffer 1.2 Buchstabe b).

1.4 Grand Prix Turnierbewertung

Die Zuordnung der Grand Prix Turniere nach Ziffer 1.2 Buchstabe b) ergibt sich wie folgt:

a) Kategorie A, wenn

◦ bei 8 Teilnehmern mindestens 2 einen Rang 1 - 24 oder mindestens 4 einen Rang 1 - 32,

◦ bei 16 Teilnehmern mindestens 3 einen Rang 1 - 24 und mindestens 3 einen Rang 25 - 48,

◦ bei 32 Teilnehmern mindestens 3 einen Rang 1 - 24 und mindestens 5 einen Rang ab 25

der Grand Prix Rangliste belegen.

b) Kategorie B, wenn

◦ bei 8 Teilnehmern mindestens 2 einen Rang 17 - 32,

◦ bei 16 Teilnehmern mindestens 2 einen Rang 17 - 32 und mindestens 2 einen Rang 33 - 48,

◦ bei 32 Teilnehmern mindestens 2 einen Rang 17 - 32 und mindestens 4 einen Rang ab 33

der Grand Prix Rangliste belegen.

1. World Ranking List and Grand Prix Tourney's Ranking List

1.1 Keep of Ranking Lists

The NBC keeps a World Ranking List and a Grand Prix Ranking List, which will updated permanently.

1.2 Events with Ranking List Points

Ranking list points will award at following events:

a) Points to the World Ranking List

aa) World Championships Women and Men

ab) NBC Team's Competitions (World Cup, European Cup, NBC Cup)

ac) Champions League Ninepin Classic (Semi-finals and finals)

ad) Single's World Cup Women and Men

b) Points to the Grand Prix Ranking List

Grand Prix Tourneys of groups A, B and C, if they were entered to NBC minimum three months before the carrying out.

1.3 Assignment to the Grand Prix Groups

The groups by figure 1.2 letter b) are assigned following Grand Prix Ranking List Places:

A	1 to 16
B	17 to 32
C	from 33.

The assignment to the groups is decisive for the classification of tourneys (figure 1.2 letter b).

1.4 Grand Prix Tourney's Evaluation

The classification of Grand Prix Tourneys by figure 1.2 letter b) results as follows:

a) Category A, if take

◦ with 8 competitors minimum 2 a rank 1 - 24 or minimum 4 a rank 1 - 32,

◦ with 16 competitors minimum 3 a rank 1 - 24 and minimum 3 a rank 25 - 48,

◦ with 32 competitors minimum 3 a rank 1 - 24 and minimum 5 a rank from 25

of Grand Prix Ranking List.

b) Category B, if take

◦ with 8 competitors minimum 2 a rank 17 - 32,

◦ with 16 competitors minimum 2 a rank 17 - 32 and minimum 2 a rank 33 - 38,

◦ with 32 competitors minimum 2 a rank 17 - 32 and minimum 4 a rank from 33

of Grand Prix Ranking List.

- c) Kategorie C, wenn
- ° bei 8 Teilnehmern mindestens 2 einen - Rang 33 – 48
 - ° bei 16 Teilnehmern mindestens 3 einen Rang 33 – 48
 - ° bei 32 Teilnehmern mindestens 4 einen Rang 33 - 48
- der Grand Prix Rangliste belegen.

Nehmen Teilnehmer der Gruppe A (1 - 16) und/oder B (17 - 32) an einem Grand Prix Turnier der Kategorie B oder C teil, so werden diese Plätze auf die Ränge 17 - 32 beziehungsweise 33 - 48 angerechnet.

Maßgebender Zeitpunkt für die Zuordnung der Spieler zu den Grand Prix Turnierbewertungen A, B oder C ist der Tag der Ausschreibung des Wettbewerbs. Nachträgliche Veränderungen in der Grand Prix Rangliste bleiben unberücksichtigt.

1.5 Ranglistenpunkte

1.5.1 Weltranglistenpunkte

Weltranglistenpunkte werden entsprechend der Platzierung im jeweiligen Wettbewerb wie folgt vergeben.

1.5.1.1 Anzahl der Punkte für Weltranglistenwettbewerben

Hierzu siehe Anlage zu diesen DB.

1.5.1.2 Reihung zur Punktevergabe

a) Weltmeisterschaft Damen und Herren

aa) Mannschaftswettbewerbe

Ranglistenpunkte nach erzielten besten Einzelergebnissen im gesamten Wettbewerb in absteigend sortierter Reihenfolge. Bei Kegelgleichheit gilt Ziffer 6.3.3 ISO. Die volle Wurfzahl muss gespielt sein.

ab) Einzelwettbewerbe (Einzel Classic und Einzel Sprint und Tandem / Mixed)

Ranglistenpunkte nach der Platzierung im Wettbewerb. Reihung bei Ausscheiden zunächst entsprechend der beendeten Runde und innerhalb dieser jeweils nach der in dieser Runde gespielten Anzahl an Kegel in absteigend sortierter Reihenfolge nach Ziffer 6.3.3 ISO.

- c) Category C, if take
- ° with 8 competitors minimum 2 a rank 33 - 48,
 - ° with 16 competitors minimum 3 a rank 33 – 48,
 - ° with 32 competitors minimum 4 a rank 33 - 48
- of World Ranking List.

If competitors of group A (1 - 16) and/or B (17 - 32) take part in a Grand Prix Tourney of category B or C, so are balance these places with the ranks 17 – 32 respectively 33 – 48.

Decisive moment of assignment of players to the evaluations of Grand Prix Tourneys A, B or C is the day of invitation to competitions. Later changes in the Grand Prix Ranking List don't take into account.

1.5 Ranking List Points

1.5.1 World Ranking List Points

World Ranking List Points are to award in accordance with the ranking of respective competition as follows.

1.5.1.1 Number of points for World Ranking List Competitions

About this looks to Appendix of these IR.

1.5.1.2 Order of placing to assignment of points

a) World Championships Women and Men

aa) Team's Competitions

Ranking list points by scored best single's results at total competition sorted descent order of placing. If it is given equality of pins figure 6.3.3 ISO is valid. The total number of balls has to be played.

ab) Single's competitions (Single Classic and Single Sprint and Tandem / Mixed)

Ranking list points by placement in the competition. Order of placing by elimination first in accordance with the finished round and within this each time by the number of pins played in this round sorted descent order of placing by figure 6.3.3 ISO.

b)NBC-Mannschaftsturniere Ranglistenpunkte nach erzielten besten Einzelergebnissen im gesamten Wettbewerb in absteigend sortierter Reihenfolge. Bei Kegelgleichheit gilt Ziffer 6.3.3 ISO. Die volle Wurfzahl muss gespielt sein.

c)Champions League Ninepin Classic Ranglistenpunkte nach erzielten besten Einzelergebnissen im Finalturnier in absteigend sortierter Reihenfolge. Bei Kegelgleichheit gilt Ziffer 6.3.3 ISO. Die volle Wurfzahl muss gespielt sein.

d)Welpokal Einzel Damen und Herren Ranglistenpunkte nach der Platzierung im Wettbewerb. Reihung bei Ausscheiden zunächst entsprechend der beendeten Runde und innerhalb dieser jeweils nach der in dieser Runde gespielten Anzahl an Kegeln in absteigend sortierter Reihenfolge nach Ziffer 6.3.3 ISO.

1.5.2 Grand Prix Ranglistenpunkte

Grand Prix Ranglistenpunkte werden nur vergeben, wenn der Athlet eine Ranglistenkarte erworben hat. Alle anderen Athleten werden mit 0 Punkten gewertet und in der Grand Prix Rangliste erfasst.

Grand Prix Ranglistenpunkte werden entsprechend der Platzierung im jeweiligen Wettbewerb wie folgt vergeben.

1.5.2.1 Anzahl der Punkte für Grand Prix Turniere Hierzu siehe Anlage zu diesen DB.

1.5.2.2 Reihung zur Punktevergabe

a)Platzierung nach erzielten Kegeln
Ranglistenpunkte nach erzielttem Einzelergebnis in absteigend sortierter Reihenfolge. Bei Kegelgleichheit gilt Ziffer 6.3.3 ISO. Die volle Wurfzahl muss gespielt sein.

b)Platzierung bei gespielten K.O.-System
Ranglistenpunkte nach der Platzierung im Wettbewerb. Reihung bei Ausscheiden zunächst entsprechend der beendeten Runde und innerhalb dieser jeweils nach der in dieser Runde gespielten Anzahl an Kegeln in absteigend sortierter Reihenfolge nach Ziffer 6.3.3 ISO.

b) NBC Team's Tourneys

Ranking list points by scored best single's results sorted get off at total competition. If the same number of pins is given figure 6.3.3 ISO is valid. The total number of balls has to be played.

c)Champions League Ninepin Classic

Ranking list points by scored best single's results sorted get off at Final Tourney. If the same number of pins is given figure 6.3.3 ISO is valid. The total number of balls has to be played.

d)Single's World Cup Women and Men

Ranking list points by placement in the competition. Ranking by elimination first in accordance with the finished round and within this each time by the number of pins played in this round sorted get off by figure 6.3.3 ISO.

1.5.2 Grand Prix Ranking List Points

World ranking list points are awards only, if the athlete has purchased a Ranking List Card. All other athletes are scored with 0 points and register in the Grand Prix Ranking List.

Grand Prix Ranking List Points are to award in accordance with the ranking of respective competition as follows.

1.5.2.1 Number of points for Grand Prix Tourneys About this looks to Appendix of these IR.

1.5.2.2 Order of placing to assignment of points

a)Order of placing by scored pins

Ranking list points by scored single's result sorted get off. If the same number of pins is given figure 6.3.3 ISO is valid. The total number of balls has to be played.

b)Order of placing by played K.O.-System

Ranking list points by placement in the competition. Ranking by elimination first in accordance with the finished round and within this each time by the number of pins played in this round sorted get off by figure 6.3.3 ISO.

1.6 Grand Prix Ranglistenkarten

- a) Um Grand Prix Ranglistenpunkte zu erhalten muss eine Ranglistenkarte ausgestellt sein (siehe auch Ziffer 1.5.2)
- b) Teilnehmer an Grand Prix Turnieren ohne Ranglistenkarte müssen jeweils ein Startgeld an den Veranstalter entrichten.
- c) Die Grand Prix Ranglistenkarte wird mit der Gültigkeit von zwei Jahren ab dem Ausstellungsdatum vom Office der NBC ausgestellt. Die Mitgliedschaft im Mitgliedsverband der NBC beziehungsweise in einer Untergliederung ist vom nationalen Verband zu bestätigen.
- d) Die Gebühren für die Grand Prix Ranglistenkarten sind in Ziffer 13.1.3 Finanz- und Reisekostenordnung NBC festgelegt.
- e) Will ein Spieler mit Grand Prix Turnierreanglistenkarte Kategorie C an einem Turnier Kategorie A oder B teilnehmen, muss eine Ranglistenkarte Kategorie A oder B beantragt und ausgestellt sowie der Differenzbetrag der Gebühr nachgezahlt werden.

1.7 Führung der Ranglisten

- a) Die Weltrangliste und die Grand Prix Turnierreangliste werden im Office der NBC geführt und der neueste Stand spätestens vierteljährlich zum Quartalsbeginn veröffentlicht (Website: www.fiqwnbanbc.org).
- b) In den Ranglisten werden die Punkte der Athleten auf die Dauer von zwei Jahren erfasst. Liegt ein Wettbewerb länger als zwei Jahre zurück, werden die berücksichtigten Punkte dieses Wettbewerbes gestrichen.
- c) Die Platzierungen in der Grand Prix Ranglisten ergeben sich aus der absteigenden Reihenfolge der Ergebnisse je Athlet „addierte Ranglistenpunkte geteilt durch die Anzahl der Wettbewerbe, jedoch durch 3, wenn in der 2-Jahresperiode nur 3 Wettbewerbe oder weniger gespielt wurden“.
- d) Bewertet werden bei Kategorie A die ersten 36 Plätze

1.6 Grand Prix Ranking List Cards

- a) About to get Grand Prix Ranking List Points a ranking list card must be issued (look also figure 1.5.2).
- b) Competitors in an Grand Prix Tourney without ranking list cards have to pay each time a starting fee to the organizer.
- c) The Grand Prix Ranking List Card is issued by Office of NBC with validity of two years beginning at date of issue. The membership by member federation of NBC respectively by a subdivision is to conform by the national federation.
- d) The fees of Grand Prix Ranking list cards are laid down in figure 13.1.3 Financial and Traveller Expenses Rules of NBC.
- e) If a athlete with ranking list card category C want to take part at a tourney category A or B, a ranking list card category A or B must be ordered and issued as well as the difference of fee must be pay extra.

1.7 Keep of the Ranking Lists

- a) The World Ranking List and the Grand Prix Tourney Ranking List are kept by Office of NBC and the latest order of placing is publish at the latest quarterly to beginning of every quarter at the Website of NBC: www.fiqwnbanbc.org.
- b) The points of athletes are to registered in the ranking list for the period of two years. If a competition was about two years ago the points of this competition take into account must be deleted.
- c) The ranking in the Grand Prix Ranking List result from the results of every athlete sorted descent “ranking list points add, divide by number of competitions respectively 3, if in the period of two years only 3 competitions or less are played”.
- d) In category A will be scored the first 36 places.

- e) Erhält ein Spieler bei Teilnahme an einem Wettbewerb keine Punkte (ohne Weltranglistenkarte, Platzierung auf Rang ohne Punkte) wird gleichwohl dieser Wettbewerb im Sinne von Buchstabe b) mit NULL Punkten gewertet.
- f) Spitzenspieler, die wegen Verletzung oder Krankheit an einer Weltmeisterschaft nicht teilnehmen können, werden auf Antrag des nationalen Verbandes gesetzt (zum Beispiel Platz 2 a).

- e) If an athlete take part in a competition and get no points (without world ranking card, without points because place without points), nevertheless this competition is to scored with NULL points according to the spirit of letter b).
- f) Top athletes can't take part by a world championship because of hurt or illness, are set by application of national federation (for example rank 2a).

2. Weltrekorde

2.1 Anerkennung

Weltrekorde werden nur anerkannt, wenn diese während Weltmeisterschaften erzielt wurden. Die Weltrekorde sind durch das Schiedsgericht zu bestätigen.

Wird während einer Veranstaltung der bestehende Weltrekord mehrmals überboten, dann wird nur die jeweils beste Leistung als neuer Weltrekord gewertet, anerkannt und geehrt.

2.2 Rekordliste und Ehrung

Die Rekordlisten werden im Office der NBC geführt. Die Rekordinhaber erhalten jeweils ein Diplom. Bei Mannschaftsrekorden wird jeweils ein Mannschaftsdiplom ausgestellt.

2.3 Geführte Weltrekorde

Die NBC erkennt aktuell Weltrekorde an für

Einzel	je 1 x 120 Wurf kombiniert
Kombination*	je 1 x 120 Wurf kombiniert
und	1 x 40 Wurf kombiniert
6er-Team	je 6 x 120 Wurf kombiniert
4er-Team	je 4 x 120 Wurf kombiniert
Einzel Sprint	je 1 x 40 Wurf kombiniert
Tandem	je 1 x 30 Wurf kombiniert
Tandem Mixed	je 1 x 30 Wurf kombiniert

in den Altersklassen Damen, Herren, U23 und U18 jeweils weiblich und männlich sofern der betreffende Wettbewerb in einer Weltmeisterschaft gespielt wird.

*Kombination:

Allgemeine Klasse: Beste Ergebnisse aus Einzel und Sprint

U18 und U23: Mannschaftsergebnis/Spieler + Ergebnis aus Einzelfinale

2. World Records

2.1 Recognition

World records are recognized only, if they were played during world championships. The world records have to be confirmed by court of arbitration.

If an exist world record beaten several times during a event, then only the each time best result must be rated, recognized and honoured as new world record.

2.2 Record List and honour

The record lists are kept by Office of NBC. The record holders get a diploma each time. By team records is issued one team diploma each time.

2.3 World Records are kept

The NBC recognize World Records latest by

Single	every 1 x 120 balls combine
Kombination*	every 3 x 120 balls combine
Und	1 x 40 balls combine
6er-Team	every 6 x 120 balls combine
4er-Team	every 4 x 120 balls combine
Single's Sprint	every 1 x 40 balls combine
Tandem	every 1 x 30 balls combine
Tandem Mixed	every 1 x 30 balls combine

by all age groups women, men, U 23 and U 18 each time female and male so far the in question competition is played in a world championship.

* Combination

General Class: Best results from single and sprint.

U18 and U23: Result of the team/player plus result of the single final

World Ninepin Bowling Association

SEKTION NINEPIN BOWLING CLASSIC

2.4 Weltrekordanerkennung in höherer Altersklasse

Erzielt ein Athlet einen Weltrekord in seiner Altersklasse und wurde dieses Ergebnis von Sportlern einer höheren Altersklasse noch nicht erreicht, so wird diese Leistung auch als Weltrekord der höheren Altersklasse anerkannt.

2.4 Recognition of World Record in higher age groups

If an athlete played a world record in his age group and this result is not yet played of an athlete of a higher age group, so also this result must be recognized as world record of the higher age group.

3. Inkrafttreten

Diese Durchführungsbestimmungen treten mit Wirkung zum 01.07.2014 in Kraft.

Alle bisher erlassenen Durchführungsbestimmungen treten mit Ablauf des 30.06.2014 außer Kraft.

3. Entry into force

These Implementing Regulations come into force from July 1st 2014.

All Implementing Regulations until now enact are not longer in force as June 30th 2014.

SEKTION NINEPIN BOWLING CLASSIC

Platz	Weltmeisterschaften Damen und Herren			
	ECL	Sprint	Tandem	Team
1.	2.000	1.000	500	1.750
2.	1.750	875	400	1.500
3.	1.500	750	350	1.400
4.	1.500	750	350	1.300
5.	1.250	625	250	1.250
6.	1.200	600	240	1.200
7.	1.150	575	230	1.150
8.	1.100	550	220	1.100
9.	900	400	170	1.050
10.	875	380	160	1.025
11.	850	360	150	1.000
12.	825	340	140	975
13.	800	320	130	950
14.	775	300	120	925
15.	750	280	110	900
16.	725	260	100	875
17.	600	250	95	850
18.	580	240	90	825
19.	560	230	85	800
20.	540	220	80	775
21.	520	210	75	750
22.	500	200	70	725
23.	480	190	65	700
24.	460	180	60	675
25.	440	170	55	650
26.	420	160	50	600
27.	400	150	45	550
28.	380	140	40	500
29.	360	130	35	450
30.	340	120	30	400
31.	320	110	25	350
32.	300	100	20	300
33.	250		Jeder	250
34.	240		Spieler	240
35.	230		erhält	230
36.	220		Punkte	220
37.	210		für	210
38.	200		Tandem w	200
39.	190		Tandem m	190
40.	180		Tandem Mix	180
41.	170			170
42.	160			160
43.	150			150
44.	140			140
45.	130			130
46.	120			120
47.	110			110
48.	100			100
49.	90			90
50.	80			80
51.	70			70
52.	65			65
53.	60			60
54.	55			55
55.	50			50
56.	45			45
57.	40			40
58.	35			35
59.	30			30
60.	25			25
61.	20			20
62.	15			15
63.	10			10
64.	5			5

NBC Mannschaftspokale und CL			
WCC	ECC	NCC	CL
1.000	900	800	800
900	800	700	700
800	700	600	600
750	650	550	500
700	600	500	400
675	575	475	300
650	550	450	250
625	525	425	200
600	500	400	180
575	475	375	160
550	450	350	150
525	425	325	140
500	400	300	130
475	375	275	120
450	350	250	110
425	325	245	100
400	300	240	95
390	290	235	90
380	280	230	85
370	270	225	80
360	260	220	75
350	250	215	70
340	240	210	65
330	230	205	60
320	220	200	55
310	210	195	50
300	200	190	45
290	190	185	40
280	180	180	35
270	175	175	30
260	170	170	25
250	165	165	20
240	160	160	
230	155	155	
220	150	150	
210	145	145	
200	140	140	
190	135	135	
180	130	130	
170	125	125	
160	120	120	
150	115	115	
140	110	110	
130	105	105	
120	100	100	
110	95	95	
100	90	90	
90	85	85	
80	80	80	
75	75	75	
70	70	70	
65	65	65	
60	60	60	
55	55	55	
50	50	50	
45	45	45	
40	40	40	
35	35	35	
30	30	30	
25	25	25	
20	20	20	
15	15	15	
10	10	10	
5	5	5	

WC Single's
800
700
600
500
400
300
250
200
180
160
140
120
100
80
70
60
50
40
30
20

Grand Prix		
A	B	C
100	80	60
95	70	50
90	60	40
85	55	36
80	50	33
76	46	30
72	42	28
68	39	26
64	36	24
61	33	22
58	30	20
55	27	19
52	25	18
50	23	17
48	21	16
46	20	15
44		
43		
42		
41		
40		
39		
38		
37		
36		
35		
34		
33		
32		
31		
30		
29		
28		
27		
26		
25		

Bonus (beste Einzelergebnisse Kegel)

1.	400
2.	350
3.	325
4.	300
5.	275
6.	250
7.	225
8.	200